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СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ИННОВАЦИОННОГО МЕНЕДЖМЕНТА НА ПРЕДПРИЯТИИ 

 

Г.Н. Литвиненко, Д.И. Чикаева  
 

Рассматривается инновационный менеджмент как система управления инновациями, инновационным 

процессом и отношениями, возникающими в процессе движения инноваций. Разработана целевая 

комплексная программа управления радикальной (базовой) инновацией и организация работы по 

выполнению намеченной программы. Проведенное исследование позволит улучшить показатели 

эффективности деятельности предприятия и повысит престиж на рынке молочной продукции. 
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Perfection of innovative management in the company 

 

it is considered the innovative management, innovation process and relations arising in the process of 

innovation movement. It is developed a special comprehensive program of management radical (base) innovation 

and organization of work for the implementation of the planned program. This study will improve the performance 

indicators of the company and increase the prestige of the market of dairy products. 
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